

Sortie d'une journée à Montferrand dans l'Aude Vendredi 18 octobre 2019

Une occasion de remonter le temps, accompagnés par Régis et Nicolas, deux passionnés de l'association « patrimoine et culture » de Montferrand. Ce lieu, en effet, idéalement situé en Lauragais à proximité de la voie romaine reliant Narbonne à Toulouse, a gardé des vestiges

- de l'époque romaine : bains
- du VI^es. : basilique paléochrétienne avec de nombreux sarcophages
- du Moyen-Age ; église St Pierre et stèles discoïdales
- du XVII^es avec le Seuil de Naurouze choisi par Riquet pour le partage des eaux venant de la Montagne Noire pour alimenter le Canal du Midi, côté Méditerranée et côté Océan . Ce partage est symbolisé sur une face de l'obélisque érigé en 1825 pour honorer Monsieur De Riquet
- et enfin du XX^es , le phare de l'Aéropostale dont le fonctionnement et le rôle nous ont été expliqués par un film.

Vous pouvez, vous aussi, faire virtuellement ces visites en allant sur le site <https://montferrand-seuil-de-naouroze.fr/> section tourisme,

mais vous ne dégusterez pas l'excellent cassoulet de l'hostellerie Étienne à La Bastide D'Anjou !

